Wood species and raw material.
Wood from trees, the primary raw material for pulp and paper products, is a renewable natural resource. Only in North America there are nearly 1000 pulp and paper mills. Some mills produce and sell pulp as a product. Others are integrated mills that produce pulp and then paper. Some paper mills buy pulp as a raw material and make paper. Recycling mills take paper waste and make paper. The pulp and paper industry exists in many parts of the world. 
The prime ingredient of wood, which makes it useful as a raw material, is cellulose, a long chain polymer which forms the wall structure of the wood cell, or fiber. Trees grow as a result of the natural process of photosynthesis in which the energy from the sun converts atmospheric carbon dioxide into organic compounds, such as cellulose, releasing oxygen. 
The wood cell, or fiber, varies in length from 0.5 mm to over 4 mm. The center of the  cell is hollow. Fiber length is a key property for paper making and it determined by the wood  species which divide into two main types: softwoods and  hardwoods. Softwoods are mainly coniferous trees which have needles instead of leaves, such as pines and firs. These species have long fibers: typically 3 mm long and about  0.03 mm wide. Hardwoods are primarily the deciduous trees with leaves ,such as maple, oak, and aspen. Their fiber are shot(typically 0.5 mm)
The fiber structure consist of many layers of bundles of cellulose molecules. Wood also contains hemicellulose, another polymer with chain  lengths shorter than cellulose. The  cell structure is bonded  together by lignin which acts like a glue. The process of removing from  solid  wood is called “pulping”.

There are two processes for pulping: mechanical and chemical. Mechanical pulping involves “ripping” the fiber out of the solid  wood structure by mechanical and thermal means. Mechanical pulp fibers include  all of the above, ingredients, hence the pulping process has a very high yield (90%+). However, due to the nature of the pulping process there is fiber damage with a less in strength. Chemical pulping involves chemically dissolving the lignin fraction (and usually the hemicecellulose fraction as well).
Породы древесины и сырьё.

Древесина деревьев, начальное сырьё для целлюлозы и бумажных продуктов – это восстановимые натуральные ресурсы. Только в одной Северной Америке около тысячи целлюлозных и бумажных заводов. Некоторые заводы производят и продают целлюлозу как продукт. Другие производят целлюлозу, а затем – бумагу. Некоторые бумажные производства покупают целлюлозу как сырьё и делают бумагу. Перерабатывающие заводы берут бумажные отходы и делают бумагу. Целлюлозное и бумажное производства существуют во многих странах мира.

Первичный ингредиент древесины, который используется как сырьё, - это клетчатка, длинный цепочный полимер, который формирует основную структуру древесной клетки или волокна. Деревья вырастают в результате природных процессов фотосинтеза, в которых энергия солнца превращает двуокись углерода в органические химические соединения, такие как клетчатка, освобождённый кислород. 

Длина древесной клетки или волокна варьируется от 0,5 мм до 4 мм. Центр клетки  пустой. Длина волокна – это ключевое свойство для бумагопроизводства и определяется породой древесины, которая делится на два типа: мягкая и твёрдая древесина. Мягкая древесина – это, в основном, хвойные деревья, которые не имеют листьев, такие как сосна и ель. Эти породы имеют длинные волокна: обычно 3 мм длиной и 0,3 мм шириной. Твёрдая древесина – это, в первую очередь, деревья, которые имеют листья, такие как клён, дуб, осина. Их волокна короткие (обычно 0,5 мм).

Структура волокна состоит из многих слоёв связанных между собой молекул клетчатки. Древесина также включает в себя гемиклетчатку, волокна которой короче, чем у клетчатки. Структура клетки связана с лигнином, который похож на клей. Процесс выделения волокна из твёрдой древесины называется «палпинг» («превращение в полумассу»). Существют два способа палпинга: механический и химический. Механический палпинг включает в себя «вырывание» волокон из твёрдой древесины механическим или термическим способом. Механически произведённые волокна включают в себя все ингредиенты, следовательно, выход  продукции очень высок (90%+). Однако, из-за характера палпинг-процесса, происходит потеря прочности волокна. Химический палпинг включает в себя химическое растворение долей лигнина (и долей гемицеллюлозы). Это освобождает доли клетчатки, остаётся форма оригинального волокна с относительно небольшими повреждениями, и как результат – высокая прочность, потенциально высокая белизна после следов лигнина удаляется, и целлюлоза блестит. Выход продукции при химическом палпинге низкий – от 50 до 60 %, потому что лигнин и гемицеллюлоза растворяются. Обычно эти органические химические соединения используются как топливо на химических целлюлозных заводах.

Целлюлозная и бумажная продукция бывает разных типов. Это газетная бумага, фотобумага, гофрированный коробочный картон, кровельный картон и т.д.

Каждый из этих продуктов требует определённых свойств, которым должно соответствовать сырьё. Например, фотобумага имеет превосходную белизну, печатную поверхность и не должна скручиваться в фотопринтере. Здесь используется высоко отбелённая целлюлоза. Этот тип бумаги сделан путём смешивания твёрдых пород древесины (для гладкости печатной поверхности) с мягкой древесиной (для прочности).
